



美術館外出

四十間堀 齋田香住先生書
だより

「四十間堀」齋田香住先生書

2019年4月号



開設記念

4月10日～5月9日
行事予定

月曜日 音楽サークル
水曜日 手芸サークル
木曜日 絵手紙サークル
金曜日 健康体操教室

4月
12日 誕生会
18日 会席膳
23,24,25日 牡丹外出
(希望者のみ)
5月
7日 鑑賞サークル
8日 弁当献立

スサノオマジック

熱い試合に
胸躍らせる1日!



三月十一日、十八日に県立美術館に出掛けました。今回の展示は葛飾北斎展後期展でした。皆さんがよくご存じの富嶽三十六景、北斎の初期の作品など多数の展示がありました。
「いくら時間があっても足りないわ」実道湖など外の景色も見えてよかった」などの話があり、外出行事を満喫していらっしやいました。
観覧後、美術館に併設されているイタリアンレストラン「ベッキオロッソ」でランチを頂きました。普段あまり召し上がる事が少ないメニューでしたがどれも美味しく、大満足のご様子でした。
最後に、外出先の美術館、ベッキオロッソの皆さん、多数のお気遣いをして下さりありがとうございます。



三月二十八日、四十間堀の開設記念式を行いました。皆様の御支援・御協力のお蔭で四十間堀も満八年を迎えることができました。本当にありがとうございます。
式では、この一年を振り返るスライドショーを上映しその後、職員による「よさこいソーラン節」があり、力強い踊りで皆様に好評でした。
お昼には、開設記念弁当を頂きました。赤飯、天ぷら、鯛の塩麹焼きなど豪華なメニューで、どれもとても美味しかったです。
今後とも四十間堀をご愛顧頂きますよう、よろしくお願致します。



皆さんご存知ですか。松江市をホームに活躍するプロバスケットボールチーム、島根スサノオマジックです。B1リーグに二〇一〇年参入、今年で九年目を迎えています。そんな、若き籠球人を応援したいと、四月六日のホームゲームは、回春会グループがメインスポンサーとなり盛り上げました。
前日に負けた悔しさを返そうと、今シーズン最多の四千人を超えるブースターが集まった好試合となりました。回春会も応援ブースを設け、抽選で選手のサイン入りユニホームをプレゼント。試合の合間にコートで当選者を発表すると会場は熱気に包まれていました。